

しつけ方教室卒業生のご紹介

パート③⑧

今回しつけ方教室に参加してくれたのは
トイプードルのバンビちゃん。
バンビちゃんは走るの大好き、
遊ぶの大好き元気いっぱい
の女の子。



トイ・プードルは、元々狩猟犬なので走るのが得意です。また脚力がすごくあるのでジャンプも大の得意です。バンビちゃんもジャンプ大好き！しかし、ママは動き回り続けるバンビちゃんにもう少し落ち着きをもった子になって欲しいと思っていました。
今回のテーマは『落ち着き』です。

楽しい場所だから
ジッとなんか
できないねー！



最初は台の上でも先生のお膝の上でもジタバタしていました。遊びたくてしかたがないようでした。ジタバタしているタイミングで抱っこから開放すると「ジタバタしたら離してもらえる」と学習してしまいます。そこで、抱っこや台の上でジタバタしている時はご褒美(おやつや抱っこからの解放)をあげない、一瞬でも動きを止めたらご褒美をあげるというレッスンを行いました。最初は一瞬だけでしたが徐々に止まれる時間が長くなっていきました。最後の日にはママと一緒に先生の話の聞けるほどに成長！！レッスンは大成功だね

